



Informe Anual

C.P.C. José Luis Doñez
Consejo Directivo
1999-2000

Informe de Gestión

Honorable asamblea general ordinaria de socios del instituto de Contadores Públicos de Nuevo León A.C,

Respetables socios y socias, Contadores públicos Certificados Luis Celhay López y Alfonso Lebrija Guiot, presidente y presidente electo del Instituto Mexicano de Contadores Públicos respectivamente, Contador Público Certificado José Luis Elizondo Cantú, Vicepresidente de la Región Noreste, distinguidos miembros del presidium, invitados de honor, señoras y señores, muchas gracias por su amable asistencia.

Cumpliendo con lo establecido en nuestros estatutos y en mi carácter de Presidente del Consejo Directivo, me permito presentar a esta Honorable Asamblea el informe de las actividades que se realizaron en el Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León A.C. durante la gestión que hoy concluye, de la que orgullosamente tuve el honor y la distinción de presidir.

Al iniciar mi gestión reflexioné ampliamente sobre la gran responsabilidad que se tiene al estar al frente de una organización de profesionistas con mucho arraigo y cariño a nuestro Instituto y reflexioné sobre lo siguiente:

Como vamos a conservar lo hecho y cómo vamos a superar lo logrado. Mi compromiso de dar continuidad junto con el Consejo Directivo, a planes de trabajo que provienen de gestiones anteriores y visualizar el desarrollo para el futuro, ese fue nuestro compromiso y lo hemos logrado

A continuación presento un breve resumen de las metas y planes de trabajo que esta presidencia planteó a esta Honorable Asamblea el 30 de septiembre de 1999. Tratamos de cumplir al máximo con el objetivo de motivar y atraer a contadores públicos recién egresados de las universidades, catedráticos y funcionarios de todos los sectores a ingresar como socios de nuestro Instituto. Se sigue actualizando y perfeccionando nuestra página de internet.

La Vicepresidencia de Relaciones y Difusión trabajó mucho en el perfeccionamiento de la página Web, se promocionó e invitó a los socios de nuestro Instituto a participar a las diversas comisiones de trabajo a las que se integraron socios que nunca habían participado en ninguna comisión. Se actualizó y editó nuestra revista fuerza activa de trabajo 2000 como un reconocimiento al apoyo de las más de 250 personas que participan en las diversas comisiones y tareas de apoyo a nuestro instituto, a todos ellos nuestra mas sincera felicitación por su participación.

Se mantuvo una constante comunicación con los presidentes de las diversas comisiones del Instituto Mexicano de Contadores Públicos prueba de ello es que

en este periodo sesionaron las siguientes comisiones: de Principios de Contabilidad, de Ética Profesional, de Estatutos, de Apoyo en la Práctica Independiente, la Comisión Fiscal, la Comisión Representativa ante la Administración General de Auditoría Fiscal Federal y la representativa de organismos de seguridad social la CROSS.

Nuestro Instituto tiene socios que nos representan en la mayoría de las comisiones de trabajo y en algunos casos ocupando el cargos de presidentes, con esta participación seguimos manteniendo informados a todos los socios de las novedades y cambios en los diferentes campos de actuación de nuestra contaduría pública.

Se tuvo una buena comunicación con los funcionarios del Servicio de Administración Tributaria (SAT), de la administración central regional y local, del gobierno, del sector empresarial, directores de carreras de contaduría pública, despachos y de profesionistas independientes y además una participación coordinada y de amistad con otros organismos relacionados con nuestra profesión.

Efectuamos algunos cambios dentro de nuestra estructura administrativa, con objeto de hacerla más eficiente y tratando de cuidar al máximo los costos y gastos de operación, sin escatimar de ninguna forma la realización de nuestros eventos técnicos, sociales, deportivos y en general todo nuestro servicio a socios

Mantenimiento y remodelación de estacionamiento y edificio

Las mejoras principales son las siguientes: Acondicionamiento, pavimentación instalación de topes y demolición de una construcción obsoleta muy afectada. Estas remodelaciones y mejoras nos permiten actualmente tener unas instalaciones que cambian la imagen física de nuestro instituto. Además se pintó y remodeló en su parte externa nuestro edificio, también para tener mejor imagen y presentación

Adquisición de un terreno y otros activos

En esta gestión se hizo un esfuerzo de mucho trabajo, donde logramos adquirir un terreno adjunto a nuestras instalaciones de un poco mas de 365m², que no tenemos la menor duda que los consejos directivos siguientes lograrán las construcciones necesarias para tener más salones de capacitación, para dar mejor servicio a todos nuestros socios y a terceros interesados en la renta de estas salas. Asimismo, se adquirió equipo de cómputo y otros activos de muebles y enseres necesarios para la prestación y servicio a socios. La inversión total fue superior a \$1,717,000 pesos.

Agradezco a nuestro consejero general C.P. Gustavo Leal Benavides, su colaboración y apoyo para llevar a cabo el seguimiento y supervisión a las inversiones antes señaladas en un muy corto plazo,

Magno Evento del 51 Aniversario

El 23 y 24 de Noviembre de 1999, se celebró con mucho éxito el magno evento denominado "Siglo 21 Retos y Oportunidades" en el que participaron expositores de una gran trayectoria profesional en nuestro país y en el extranjero, con temas por demás interesantes de contabilidad, auditoría, informática, etc.

Los planes de trabajo antes indicados son solo un breve resumen de las actividades realizado por este Consejo Directivo. A continuación se presentan los informes brevemente detallados de las actividades realizadas durante el periodo, de cada una de las vicepresidencias de operación.

Vicepresidencia General

A cargo de la Contadora Publica Certificada Nora Elia Cantú Suarez, brindó un apoyo total a esta presidencia, en la diversas labores que le fueron encomendadas. Por mencionar solo algunas, representación ante autoridades, cámaras y universidades; asistió a las juntas de presidentes de región noreste; , participó activamente en la planeación y realización de eventos magnos y en tomas de protesta de nuevos socios

Vicepresidencia de Actividades Académica:

Esta vicepresidencia mantuvo una comunicación permanente con los directores de carreras de las 7 principales Universidades del Estado de Nuevo León.

Participamos con otras universidades en la actualización y preparación de nuevos programas de estudio.

Nuestro Instituto participó en la organización de un homenaje luctuoso celebrado en la Universidad Autónoma de Nuevo León, a nuestro amigo ex presidente y consejero don Víctor Gómez Garza, que falleció casi al iniciar nuestra gestión

Se dieron diversas conferencias para los alumnos y maestros en las distintas universidades, se acordó con los directores de la carrera de contaduría pública que el Instituto reconociera al mejor alumno de carrera de contaduría pública en las propias instalaciones de cada facultad y así se llevó a cabo

Vicepresidencia y Actividades Fiscales

Las principales actividades de esta vicepresidencia fueron:

Seguir fomentando ante la contaduría pública organizada del estado el desarrollo y la actualización en materia fiscal y de seguridad social a través del análisis y estudio, difundiendo entre los asociados oportunamente los cambios en esta materia.

Se reestructuró la Comisión Fiscal para integrarla con 35 socios de reconocida capacidad profesional

Continuamos los esfuerzos para integrar una comisión especializada en la problemática fiscal de las empresas que componen el sector financiero

Se consolidó la integración de la Comisión de Seguridad Social y Remuneraciones, que organizo con éxito el Seminario de Seguridad Social y Remuneraciones. Así como el primer foro regional de especialistas de seguridad social

Se fortaleció la participación de la Comisión Representativa ante Autoridades de nuestro instituto y se celebraron reuniones periódicas con los administradores de recaudación, de jurídico y de auditoría fiscal de las tres administraciones locales. Así como con el administrador estatal de grandes contribuyentes y funcionarios del área de fiscalización de la Secretaría de Finanzas y Tesorería General del Estado de Nuevo León.

Llevamos a cabo la sesión magna de Reformas Fiscales, con la participación de más de 500 personas y en este mes realizamos la decimosexta Jornada Fiscal, ambas con mucho éxito gracias al apoyo de todos ustedes, de los temas tratados y de los expositores que nos apoyaron

De febrero a junio del 2000 impartimos con éxito el Diplomado en Impuestos, con la participación de 28 expositores locales de la más alta calidad distribuido en 8 Módulos

La Comisión de Desarrollo Fiscal organizó y llevó a cabo innumerables eventos técnicos, sobre temas relacionados con el ejercicio de la práctica profesional.

Recientemente el Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León, me encargó la misión de representarlo como síndico del contribuyente del estado de nuevo león esto permite tener una mayor comunicación y participación ante las autoridades fiscales

Vicepresidencia de Membresía:

En el periodo de nuestra gestión se logró el ingreso de 153 contadores públicos que tomaron protesta y al 31 de agosto terminamos con 1,293 socios activos, 16

más que el periodo anterior, 39 socios colaboradores, 17 menos que el periodo anterior, para finalizar con un total de 1,332 socios

Educación Profesional Continua

Un objetivo fundamental del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León es el de fomentar el desarrollo y actualización de nuestros asociados. El Instituto Mexicano de Contadores Públicos estableció hace varios años la norma de educación profesional continua entendiendo por ello la actividad educativa programada formal y reconocida que el contador público debe cumplir con el objeto de actualizar y mantener sus conocimientos profesionales en el nivel que le exige su responsabilidad social.

A continuación mostramos un resumen de los eventos del periodo 1999-2000 donde se celebraron 92 sesiones técnicas acumulando un total de puntos de educación profesional continua de 532, con una asistencia de 4,978 personas y con la participación de 183 expositores

Vicepresidencia de integración

La Comisión de Eventos Sociales llevó a cabo durante el año, las siguientes actividades:

- La tradicional posada navideña en el mes de Diciembre.
- El 28 de marzo organizamos una cena, denominada noche bohemia en las instalaciones de nuestro instituto
- El 13 de mayo nuestro colega Horacio Bernal nos hizo el favor de facilitarnos las instalaciones de la Hacienda San Pedro y San Paulo de la Universidad Autónoma de Nuevo León en el municipio de Suaza, donde celebramos el día de las madres.
- El 25 de mayo celebramos también el día del contador con un desayuno teniendo como invitado de honor y conferencista al Lic. Armando Fuente Aguirre "Catón"
- Con éxito celebramos la octava carrera de la contaduría pública, en el estadio del Instituto Tecnológico y de Estudios Superior de Monterrey, donde hubo una gran convivencia familiar deportiva, además de un desayuno informal.

Felicitaciones sinceras a todas las personas que participaron en la organización de estos eventos realizados con mucho éxito y que permitieron la convivencia de los socios y sus familias.

Vicepresidencia de Normatividad:

Esta vicepresidencia llevó a cabo eventos de auscultación de diversos boletines los cuales fueron gratuitos para nuestra membrecía. Se estableció relación directa con los presidentes de las comisiones de principios de contabilidad, de normas de auditoría y de ética profesional, para brindarles apoyo en proyectos específicos.

Se integró la Comisión de Ética profesional en Noviembre de 1999. La Comisión de Estatutos concluyó y formalizó los nuevos estatutos y se trabajó en el proyecto de adaptar los reglamentos en base a los estatutos aprobados Este trabajo está concluido, solo falta la aprobación del Consejo y la Asamblea respectivamente

Vicepresidencia de Práctica Externa:

Esta vicepresidencia clave en la estructura de nuestro Consejo Directivo brindó a la membrecía, principalmente a quienes ejercen su profesión en manera independiente, sesiones técnicas de actualidad y calidad que sirvieron para su actualización profesional así como para la capacitación de sus empleados y colaboradores.

Vicepresidencia de Relaciones y Difusión

Los objetivos que se trazo esta vicepresidencia algunos han concluido y otros están por concluir. Se editó la revista numero 2 de Consultoría de Negocios, se ha trabajado muy fuertemente en el desarrollo de la pagina web de nuestro instituto, los invitamos a que la visiten, se le agregaron cosas muy interesantes como es la bolsa de trabajo sitios nuevos, además pueden hacer las inscripciones a eventos por internet. En general se están efectuando todas las modificaciones necesarias para lograr eficientar la comunicación rápida y directa con todos nuestros socios. Más de 3,500 personas la han consultado.

Se organizo con éxito el “Seminario de contabilidad administrativa y finanzas 2000” con una muy buena participación. Apoyamos a otros colegios y participamos en el desarrollo de algunos diplomados.

Vicepresidencia de Sector Empresas:

Durante este periodo se llevaron a cabo diferentes sesiones técnicas relacionadas con las actividades de auditoría interna, contabilidad e información financiera fondos de pensiones entre otros, con buena asistencia y en nuestra opinión cumpliendo los objetivos que nos planteamos las comisiones asignadas a esta vicepresidencia realizaron las actividades que les corresponden. Destacando la Comisión de Auditoría Interna, presidida por el C.P. Roberto Quiñones Herrera la que está integrada por aproximadamente 25 miembros y que como principal logro

consiguió que a través del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León se imparta la capacitación para obtener la certificación del Internal Auditors Institute

Tesorería

En todo el periodo se mantuvo una estrecha vigilancia de los controles internos administrativos se ejerció un estricto control de flujo de efectivo lo que nos permitió reunir los ingresos suficientes para llevar a cabo las adquisiciones de activos y remodelación a nuestras instalaciones

Consejo Consultivo

En representación del Consejo Directivo como presidente, celebré las juntas programadas con los señores ex presidentes de nuestro Instituto, formado por quienes nos han precedido en su dirección, en cada sesión se les informó en forma general actividades realizadas y los planes y proyectos a realizar, recibiendo siempre su total apoyo a nuestra gestión, así como diversas sugerencias y consejos, siempre orientados a tomar las mejores decisiones para continuar la marcha, crecimiento y fortalecimiento de nuestro Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León A.C.

Actividades Institucionales

Asistí a las 4 juntas de presidentes de colegios de la zona noreste con un doble compromiso, de apoyar en los planes de trabajo a otros colegios de la región y a nuestro querido ex presidente el C.P.C. José Luis Elizondo Cantú Vicepresidente regional, manteniendo como siempre un estrecha relación y colaboración con dichos colegios. Asistimos a las juntas del gobierno del Instituto Mexicano de Contadores Públicos que se celebraron los meses de octubre de 1999 y recientemente en el mes de agosto nos reunimos con los presidentes de los colegios de contadores públicos de México y Guadalajara, con objeto de intercambiar ideas y realizar en un futuro planes de trabajo que beneficien a toda nuestra membrecía

Maestro y Alumnos Distinguidos.

La Junta de Honor de nuestro instituto notificó al Consejo Directivo el día 5 de septiembre que por el año 2000, quedaba desierta la designación del profesor distinguido.

Las principales universidades de nuestro estado, nos notificaron los nombres de los alumnos que habiendo concluido sus estudios profesionales de contaduría

pública obtuvieron el promedio más alto, en esta Honorable Asamblea les serán entregados los reconocimientos como alumnos distinguidos

Comité de Damas

Mi más sincera felicitación a Consuelo y a todas las señoras integrantes del Comité de Damas y mi agradecimiento muy especial a todas las personas que las apoyaron para lograr un éxito de asistencia en cada una de sus conferencias, siempre coordinados con la vicepresidencia de integración. En el periodo se impartieron 10 conferencias con una asistencia promedio de 96 personas en cada evento donde también participaron 10 excelentes conferencistas

Donativos a Instituciones de Beneficiencia

Se hicieron campañas con nuestros socios y amigos de nuestro Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León, para obtener recursos en efectivo y especie para donarse a las siguientes instituciones:

- Casa Hogar Arco Iris de Jesús es un centro de niños cuyos padres se encuentran internos en el reclusorio y no tienen otros familiares
- Casa Hogar Simón de Betania que alberga a 27 adultos y 7 niños en fase terminal de su vida, por diferentes enfermedades no tienen quien los cuide y no hay lugar en ninguna parte debido a su estado.

Los donativos recibidos en efectivo fueron por un importe de \$17,300, además de artículos básicos de despensa medicamento, ropa, zapatos etc.

Nuestras felicitaciones a todo el Comité de Damas por la excelente combinación de organizar eventos sociales y de recabar fondos para ayudar a instituciones como a las que se apoyaron, gracias a todos los que aportaron algo de lo que tienen.

Agradecimientos

A todos los socios que me dieron su confianza y creyeron en mi persona para dirigir los destinos de nuestro querido Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León A.C. por mi periodo 1999-2000. A los señores ex presidentes de quienes recibí innumerables muestras de apoyo y consideración a mi persona.

A la junta de Honor, al presidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos C.P.C. Luis Celhay López, al Vicepresidente General ahora presidente electo C.P.C. Alfonso Lebrija Guiot y al vicepresidente de la Región Noreste, C.P.C. José Luis Elizondo Cantú quienes con su presencia le han dado realce y me han favorecido con su amistad y apoyo condicional.

A los miembros del Comité Ejecutivo Nacional gracias por acompañarnos y sesionar el día de hoy en nuestra ciudad. Mi agradecimiento especial a la C.P.C. Nora Elia Cantú Suarez por el apoyo brindado a mi gestión. Al personal administrativo mi admiración y agradecimiento, todos sus integrantes siempre mostraron su afán de servicios y atenciones para todos nosotros, reciban mi más sincera felicitación y muchas gracias por su apoyo.

Mi más sincero agradecimiento a todos los integrantes del Consejo Directivo, por el gran apoyo y entusiasmo mostrado en la 12 juntas de trabajo en las que se dio seguimiento a la misión y objetivos de cada uno de los integrantes. Hago también extensivo este agradecimiento, a todos los presidentes de Comisiones e integrantes de las mismas y a quienes nos apoyan en las diversas tareas institucionales.

Por último agradezco a mi esposa Consuelo a mis hijos Olaya, José Luis y Luis Gerardo su apoyo incondicional de siempre y más durante el periodo de la gestión que hoy termina a todos ustedes.

Muchas gracias,